

Haute tension - 1/1

Angoisse et scène intéressante, panique et gore le film d'horreur français le plus effrayant du moment !

Sortie depuis le 18 juin et actuellement encore dans les salles ce film français d'Alexandre AJA avec comme actrice principale Cécile de France manque malheureusement d'entrée, les petits français se rue vers les film d'horreur américains tel que TERREUR POINT COM et autre du genre pourtant bel est bien là HAUTE TENSION se révèle très haut dans la ligne des film d'horreur et d'épouvante avec un soupçon de Gore intéressant.

La peur y est omniprésente tous le long, le tueurs complètement dingue et obsédé révèle une fin innattendu.

La petite histoire :

Marie une jeune étudiante révise ses examens dans une ferme isolé, chez les parents de sa meilleurs amie, pendant la première nuit un tueur fou ignorant son existence assassine un a un les membres de cette famille sous les yeux écoeuré de marie...

Après Furia en 2000 Alexandre AJA nous livre une film angoissant, PANIQUE !!! BARBAQUE éclaté et province française peuvent faire bon ménage ! On se souvient des Massacre à la tronçonneuse et autre du genre, ici nous rattrapons le passé, avec un film plus moderne et plus soigné. Plongeons du spectateur dans un vrai survival ! Difficile de regarder certaine image, physique de l'actrice à l'épreuve, musique et scène bien réglé !

Le plus dommage c'est que le film ne fait pas d'entrée outre la rancune des spectateurs contre les films français et surtout d'horreur, pourtant ce petit film de 1h35 tiens largement sa place, bien au dessus de scream ou nuit de terreur...

Dans la même ascension que furyo, maniac, shining !

A VOIR ABSOLUMENT